
 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月７日（月曜）１６：１０～１７：３０ 

 

●エミリー● 

株式会社エミリーでは、今日は各班ごとに分かれて.活動を行いました。自分の部

署である経理部では損益計算書や貸借対照表を作るために仕訳表作るための準備

をしました。経理部では株主様から買っていただいた株の資金を管理しなければなら

ないので、中間決算や最終決算で雑益や雑損が出ないように仕訳を後回しにするの

ではなくできる時にしっかりと一回一回していきます。また来週からは生産のための

材料の購入などがあり資金が大きく動いていくので誰がいくら資金を保持しているの

かという確認も怠らずにやっていきます。全体的には今日は生産部なら株主を表に整

理したり、営業部だったら名刺などを作ったりなどして、各部署が今自分達のしなけれ

ばいけない事を探してやっていたので、とても良い雰囲気だったと思います。これから

はある部署手が空いてしまう時があると思うのでそういう時は忙しい部署を支えたり、

お互い助けあいながら消費者だけでなく生産する人にも優しい会社にしたいです。 

（文責 S.H） 

 

●CAU● 

今回はどこから販売を始めていくのか、そしてそれぞれの部署の仕事が本格的に

行われました。まず初めに、何処から販売をしていくのかについてはこの御時世では

遠くや他の場所での販売が難しくなってくることが問題に挙がりました。その結果、福

翔高校付近の場所から今の状況などを確認しながら販売を展開していこうと決まりま
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した。そしてそれぞれの部署での活動については株券の回収、そして株券番号・株券

を買ってくださった方の明記を行いました。株券は 100枚売り切ることができ、手元に

は 5割ほど集まりました。来週には全てを集め、どの部署にどの用途でどのくらい使

うのかについて CAUで決めていこうと思います。まだ会社全体での関わりが少ない

ですがこれからの活動を通して仲を深められていけたらと思います。 

（文責 S.Y） 

 


